

Je dialogue autour d'œuvres d'art en verre auprès du grand public pendant la Biennale d'art contemporain de Lyon (69)

Présentation de la mission

Créée en 2018 dans les Monts du Lyonnais HOTSHOP FRANCE est une association de loi 1901, dont l'objet est de développer des activités d'intérêt général visant à valoriser et soutenir l'art verrier dans sa globalité. Afin de faire connaître le verre au plus grand nombre, Hotshop France produit tous les deux ans une biennale « GlassArt » autour de l'art contemporain verrier. **GlassArt est référencée sur le parcours Résonance de la Biennale d'Art Contemporain de Lyon.** En 2024, GlassArt se produira avec pour thème « Les voix du verre », une exposition durant laquelle artistes, designers et artisans d'art utilisent le médium verre pour exprimer leurs sensibilités.

GlassArt2024 est un vecteur social : GlassArt valorise les talents émergents aux côtés d'artistes de renommée internationale en présentant des œuvres du monde de l'art contemporain, des métiers d'art et du design.

GlassArt2024 est conçue à hauteur d'enfant pour accueillir le jeune public : Depuis ses débuts, Hotshop France s'engage pour faire connaître les métiers du verre aux scolaires du territoire avec une attention particulière pour les jeunes provenant de quartiers prioritaires.

Hotshop France propose à toutes les personnes volontaires de présenter les œuvres d'art aux visiteurs durant GlassArt, particulièrement les plus jeunes. L'objectif est d'intéresser les personnes au matériau verre à travers un échange humain et artistique.

Précisions

Nous vous proposons de rejoindre les bénévoles qui participent déjà à cette initiative et d'être à nos côtés pour **une demi-journée ou plus, entre le 11 octobre et le 8 décembre 2024, horaires du lundi au samedi de 14h à 18h le dimanche de 14h à 17h.**

Vous accueillerez les visiteurs, leur parlerez des œuvres présentes sur l'exposition. Pour cela, nous vous proposerons des textes explicatifs de chacune des pièces de l'exposition, mais vous serez totalement libres d'adapter votre discours en fonction de votre sensibilité et de ce qui vous passionne. Nous précisons que ces échanges ne sont pas des cours d'histoire de l'art et ne requièrent pas une connaissance particulière dans le domaine. Vous pourrez également présenter l'association aux visiteurs pour leur faire connaître les différentes activités que nous proposons autour du matériau verre.

La médiation culturelle se fait en présentiel à la Maison Nô, 11 rue du Bât d'Argent – 69001 LYON

Nous rejoindre



Pour nous rejoindre, contactez Monsieur Vincent Breed, président fondateur de l'association au 06 88 84 78 86 ou contact@hotshopfrance.com